



拓く



御幸中学校
3年学年だより
令和6年4月12日(金)
第2号

前期の学級組織が決まりました。リーダー会は学年全体の考えをまとめたり、より良い学年に作り上げていく提案をしたりしていきます。前期は、修学旅行や運動会もありますね。先日書いてもらった作文からも、最上級生として頑張ろうという思いが伝わってきます。リーダーを中心にみんなで力を合わせていきましょう！半年間、よろしくお願いします。

	会長	副会長	書記	書記
A組				
B組				



3年生になって～A組



3年生になって頑張りたいことは、計画を立て、勉強することです。なぜなら、僕は勉強するときに計画を立てないため、日ごとに勉強する量が変わってしまったり後になって課題がたまってしまったりしてしまうからです。このようなことを防ぐためには、計画を立て、課題の量を把握して、1日にどのくらい勉強するのか決めることが必要だと考えました。そのためには、月初めに1ヶ月の計画を立て、毎日計画に対してどのくらい進めることができたのかを計画表に書き、遅れているのか進んでいるのかをはっきりさせたいです。そうすることで、遅ければ量を増やし、進んでいれば減らすこともできるなど、スピードを調節できるからです。そして月末に1ヶ月を振り返り、悪かったところなどを書き出して、次の月の計画に生かしていきたいと思います。計画を立てるときに気をつけたいところは、詰め込みすぎてしまうところです。1日にできる量を考えて計画したいです。卒業するときには計画を立てて勉強できるようにしたいです。

僕は3年生になって勉強と部活動を頑張りたいです。勉強と部活動を両立したい理由は、中学3年生は受験生とよばれる年だからです。だから、勉強も頑張りつつ部活も頑張りたいです。部活は、今年で自分たちの代が終わります。部活のみんなで作った『全国制覇』という目標に向かって日々の練習を大切にしていきたいです。最後の大会が終わったら、本格的に受験勉強が始まります。今の自分はみんなより遅れているので、人の倍勉強する必要があります。だから、今日から毎日ちょっとずつ努力して行って、自分の第1志望校に行けるように頑張ります。今、3年生という自覚がまだありません。けど、これからは御幸中学校の最高学年として、3年生という自覚を持ち1、2年生を支えていきたいです。1年後には御幸中学校にふさわしい3年生になりたいです。そのために、運動会や文化祭など他学年との交流を大切にしたいです。中学校最後の年なので、あと1年全力で楽しみたいです。

3年生になって頑張りたいことは4つあります。1つ目は生活です。僕は、朝起きてもだらだらしていつもぎりぎりに家を出ます。だから僕は、朝起きたらシャキッとして素早く行動できるようにになりたいです。2つ目は人付き合いです。2年生の時の道徳で、気づいていないけれどもいろいろなところに思いやりがあるということを僕は知りました。だから、今まで気づかなかった思いやりを見つけ、その相手に感謝できるような人間になりたいです。3つ目は中学校生活最後の1年なので、この1年をクラスメイト全員の思い出に残るような良い年にしたいです。クラスの一人でも落ち込んでいたらだめなので、その人を元気づけられるような人間になりたいです。4つ目は校長先生も言っていた、人間力を高めていきたいです。僕は後のことを考えずそのまま突っ走ることが多いので、一度立ち止まり後のことを考えてから動けるようになりたいです。今年は4つの目標があるので、そのことを意識して頑張っていきたいです。



私は今、苦手なことはやる気が出ない、やる気になれないという感じの人なので、何事にも取り組める人になりたいです。私は、苦手な教科の勉強などから逃げているという自覚はあるのに、やろうという気になれず、またやったとしても中途半端になるのが恒例なので、そこは直したいです。そのためには日々の活動から『嫌』や『やりたくない』という思いは捨てて、『最後までやり遂げよう』という思いを持つことを心がけます。特に勉強は、恐ろしい受験が控えているのでそのような意識を持って取り組みます。

そして、最高学年になって、1, 2年生を引っ張っていく立場にもなりました。私は生徒会に入っているのもっともっと学校のために頑張ります。新しいクラスにもなって、自分の好きなことは人と喋ることなので、それを生かして全力で楽しみます。いろいろ最後なのでたくさん思い出を作りたい！1年間よろしくお願いします。

私が3年生になって一番頑張りたいことは勉強する習慣をつけるということです。理由は1, 2年生の時は勉強する習慣をつけようと思ってもつけられずに、テスト前にあわてて勉強をしてしまっていたからです。1年生の時は範囲が狭く、テストもそんなに難しくなかったのですが、テスト前の勉強だけで点は取れていたけれど、2年生になってからは、あまり点が取れなくなってしまいました。だから、3年生では、テスト前だけでなく、日頃からその日の授業の復習やワークに進んで取り組みたいです。1年後には勉強を頑張ったという自信を持って高校を受験したいです。



3年生は小学校から同じだった友達といわれる最後の年で、修学旅行や運動会、文化祭、卒業式など、大事なイベントが沢山あるので、全力で楽しみたいです！！特に修学旅行はずっと楽しみだったので、楽しめるように、テスト勉強もゴールデンウィークの部活の練習会などもしっかり頑張りたいです。クラスの友達も部活の友達も大切にしたいです。勉強も部活も行事も両立させて頑張りたいです！塾も頑張ります。